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Star wars é um filme. Mas também nossa
realidade sideral exibida em cenas.
 
Procurarei aqui falar um pouco sobre os Jedi.
 
Quem eram os cavaleiros Jedi?
 
Os jedi eram guerreiros da luz regidos por
aquilo que eles chamavam de, a força. Só eles
conseguiam perceber, concentrar, e sentir
esta força. Eles sentiam fluir por dentro uma
força poderosa que dominava e regia todo o
universo, assim como a vida de cada um
deles. Nunca tomavam qualquer decisão sem
consulta-la. 



Uma vez a tendo dentro de si, os Jedi se
tornavam invencíveis. Eles se tornavam nos
guerreiros mais temidos e poderosos do
universo, tendo a capacidade de conseguir 
sentir a força, que sempre agia a favor deles.
Esta força os preenchia, se movia através de
seus corpos, os completavam lhes
concedendo habilidades que prevaleciam,
desde o mais poderoso guerreiro até ao
menor deles, não importando a qual mundo
pertencessem. Para os Jedi de um modo
geral todos sentiam o mesmo poder.
 
A força mostrada no filme era a força mais
poderosa do universo que os defendiam em
tudo. 



Era uma força invisível que fazia parte de
todo o universo, e que o percorria através de
sua imensa criação. A força era a parte mais
vital de um guerreiro Jedi.
 
Trazendo este conceito para a nossa
realidade...
 
Não é em nada diferente para nós seres
humanos. A força é a luz a habitar dentro de
cada um. É o Espírito Santo agindo e presente
em todo o universo criado. É a luz invisível
incriada que vem de um universo e de um
reino que criou o nosso. Esta força não vem
de um reino ou universo escuro, como o que
vemos quando olhamos para o céu. Esta
força vem de um universo onde só o que
existe, é esta luz.



Esta é uma luz tão superior e tão poderosa
que nosso universo jamais teria como refleti-
la. O universo apenas sente esta luz, esta
força, assim como as criaturas que existem
nele. O nosso universo foi criado por esta luz 
quando foi dito...
 
HAJA LUZ!!!
 
Esta luz veio de lá, e o nosso universo foi
criado se expandindo depois. A luz que veio
de um universo de luz que criou o nosso,
fazendo-o existir por meio de uma ordem
pronunciada pelo próprio Senhor das Luzes.



A nossa criação partiu de um universo que já
existia antes do nosso, que existia por uma
eternidade antes que até mesmo, este,
começasse a se originar aqui. Antes de
planetas, galáxias, mundos e sóis, antes que
estrelas brilhassem, antes que houvesse um
mínimo átomo que formasse a existência
física através da composição das
gigantescas galáxias. Esta luz, esta força,
combinou as propriedades da menor matéria
originada em um universo físico, e por meio
de sua força poderosa, fez com que estas
pequenas partículas se combinassem de
forma inteligente, concedendo estrutura ao
que a luz queria criar através de sua infinita
imaginação, que não é outra, do que recriar
fisicamente o que ela sempre conheceu.





É tudo muito grandioso. Não existem palavras
para descrever o início de nossa criação. 
 
Quem somos nós para poder mensurar aquilo
que é o todo?
 
Os cientistas vivem se gabando em querer
conhecer o desconhecido, no entanto a única
coisa que sabem por meio de suas
descobertas e pesquisas, é o de conseguirem
apenas enxergar a sombra de uma aparência
deixada.
 
Eles nunca conseguiram ver o quadro real de
tudo como foi, de como tudo aconteceu em
nosso céu numa época insondável de tempo.



 

Os cientistas não tem as respostas que
procuram porque estão procurando errado.
 
Eles não tem a força, a luz, como orientadora
para os ensinar, os guiar, e os instruir a
respeito de tudo o que eles não conhecem.
 
Como irão entender e descobrir o que nunca
viram?
 
As teorias criadas e expostas os enchem
mais de dúvidas do que de respostas. A cada
descoberta que surge ou fazem, jamais
chegam a conclusão alguma.
 
A certeza deles vem através de hipóteses,
trazendo a dúvida de volta. Isso não é
descoberta.



Não há como descobrir a verdade por meio
de uma incerteza.
 
A realidade é que é impossível esconder-se
de DEUS.
 
É impossível se esconder desta força, desta
luz que nos faz ser como os guerreiros Jedi,
quando a força da luz habita em nós. É o
Espírito de DEUS é a presença do Espírito
Santo presente em todo o universo criado,
capaz de acender a luz de cada criatura,
quando esta opta te-la consigo vivendo por
ela. É a força poderosa presente em nossos
corações a nos tornar como guerreiros Jedi,
fazendo-nos lutar por meio de duras guerras,
a fim de defendermos este mundo dominado
por forças hostis.



Uma vez cada humano despertando a força
como de um guerreiro Jedi, eles são
agraciados com sabres de luz de diversos
tipos e cores. Cada cor é ancorada na aura de
sua luz interior, as tendo acesas e iluminadas
através de uma bondade vivida e praticada,
por um amor compartilhado independente de
raça, cor, credos e religiões. A posição social
não é outra do que todos sendo iguais. Tudo
deve ser compartilhado com todos através do
amor mútuo. É a força a agir, os direcionando
a viver e a conduzir de forma correta as suas
vidas sem a possibilidade de erro, entregando
a cada um uma missão por serem guerreiros.
Não há necessidade de nada quando se tem a
luz como companhia porque neste caso... 
 
A força estará com você.



É isso o que o filme Star Wars quis mostrar e 
que poucos perceberam quando foi
estampada a realidade nestes filmes. No
fundo nunca é para que as pessoas
entendam.
 
Para se ter a força dentro de si e utiliza-la a
seu favor, primeiro é preciso ter algo
primordial...
 
É preciso acreditar.
 
Quanto mais você acredita na força, mais
poderoso você se torna. Para nós na terra
esta força vem por meio da fé em Jesus
Cristo o MESTRE quando Ele a deixou para ser
utilizada por nós seres humanos. Depois Ele
partiu e voltou para o reino de onde ele veio. 



Sem fé e sem o acreditar, a força de um
guerreiro jedi nunca poderá existir ou se
manter presente.
 
Mais do que nunca é preciso acreditar no que
você não está vendo. A fé é a certeza de que
existem as coisas de que não vemos como
diz a Bíblia. Tudo o que pode ser visto foi
feito daquilo que não se vê.
 
Bem...
 
Para comprovar que é assim e para que você
entenda melhor, há uma cena no primeiro
filme Star Wars que é muito interessante.





Quando Luke Skywalker chega a um planeta
com sua nave, ele afunda em um lago por ter
aterrissado num pântano perigoso. Yoda
então, um guerreiro jedi poderoso que vivia
neste planeta solitário, pede a Luke que ele
mesmo retire a sua nave de lá usando a
força.
 
Luke começa a fazer a tentativa, mas ele
fracassa.
 
Yoda então lhe diz para tentar novamente.
Luke tenta de novo, mas não consegue tirar a
nave de lá.
 
Luke se viu frustrado achando tudo aquilo
absurdo. Convencido de que Yoda estava lhe
pedindo demais, ele se retira ficando sozinho.



É quando Yoda sem que Luke soubesse,
começa a usar a força, começando a levantar
a nave que estava submergida na água. A
nave então sai e se levanta sobrevoando,
saindo do lago, e pousando tranquilamente
em uma superfície segura.
 
Luke depois de ver toda aquela cena
surpreendente, vai até Yoda e lhe diz...
 
           -  Não é possível !!!! .... Como você fez   
isso??? Eu não acredito!!!!!
 
No que Yoda sabiamente lhe responde...
 
             - É por isso que não consegue.
 
Observaram o exemplo?



Para ter a força, a luz, acesa dentro de cada
um como a força de um guerreiro jedi, é
preciso acreditar primeiro, é preciso ter fé. A
fé é que traz a força até você e que acende a
sua luz. Logo a luz interna acesa dentro de
um ser humano, ou a força contida no interior
de um guerreiro Jedi, é a mesma coisa.
 
Os Jedi tinham a capacidade de levantar
objetos e grandes estruturas apenas usando
a força. Isso fica bem claro em muitas cenas
do filme.
 
Agora vejam o que O MESTRE e Senhor Jesus
Cristo nos disse...



"Eu lhes garanto: se vocês tiverem fé, e não
duvidarem, vocês farão não só o que eu fiz
com a figueira, mas também poderão dizer
a essa montanha: Levante-se, e jogue-se no
mar, e isso acontecerá.E tudo o que vocês
na oração pedirem com fé, vocês
receberão." Mateus 21 v21- 22
 
Era isso o que um guerreiro jedi fazia. Ele
movia pedras, montanhas, por meio da força.
Assim como nós podemos mover todas as
pedras de nosso caminho, por meio da luz.
 
Jesus Cristo é como se fosse o MESTRE Jedi,
e nós os seus aprendizes Padawan.





Padawan é a expressão usada em Star Wars
para designar o aprendiz de um mestre Jedi,
antes de ele se tornar um guerreiro Jedi.
 
Nós já temos as instruções e ensinamentos
do MESTRE para termos a força ao nosso
lado.
 
A força, este poder, sempre existiu na terra.
 
Isso para tornar cada humano em um
guerreiro Jedi, em um guerreiro da luz. 
 
No filme os guerreiros Jedi podiam ser
homens, mulheres, não havia diferença, não
havia distinção entre as criaturas para que a
força habitasse em cada um deles.



No entanto bastava apenas um único
descuido para que qualquer guerreiro fosse
facilmente destruído, quando começasse a
caminhar para o lado sombrio. Isso
aconteceu com certos Jedi que caíram e se
perderam na escuridão que eles mesmos
escolheram para si.
 
Isso pode também acontecer aqui.
 
Esta força não nos tornam diferentes dos
demais, no entanto nos deixam com atrativos
e habilidades que nunca existiram nos outros.
 
Uma delas é o de você ter poder psíquico
sobre os ignorantes, que nunca conseguirão
convencer você dos argumentos deles.



Qualquer palavra dita que seja inadequada,
será anulada, descartada, e transformada por
você mesmo, para outros meios. Nada do que
eles disserem de errado fará com que você
confirme isso. Isso nunca trará efeitos ruins
sobre você, é exatamente desta forma que
você consegue domina-los. O conhecimento
que a luz lhe traz por dentro o molda em uma
nova criatura e dita novos conceitos. 
 
É quando você passa a perceber que você
sempre conseguirá domina-los pelo que eles
disserem contra você ou contra os outros.
Tudo o que você disser será sempre mais
forte, mais poderoso, e muito mais sábio. 
Não serão palavras suas, serão discursos que
a própria luz, a força, lhe conferirá.



Você perceberá que tudo o que você disser,
falar ou escrever, sempre será muito mais
evoluído. É aí que as pessoas o verão como
diferente. Talvez isso possa incomodar, mas
nunca lhe atrapalhar. No filme um guerreiro
Jedi sempre se sobressaía sobre os
ignorantes. 
 
Quando algum deles lhes tentava impedir, ou
prejudicar, eles davam ordens por meio de
palavras que comandavam toda a ação dos
outros. A força estava com eles, e quando a
luz está com você, então a força também
está com você. Dê ordens e experimente,
você percebrá que outros o obedecerão.
Muitos não podem ir contra aos seus
argumentos, que aliás, sempre serão mais
aprimorados e evoluídos do que o deles.





É só você acreditar naquilo que existe
brilhando em você. Você não se convence
disso, você sente. Você sabe que o seu
coração é um lugar onde não há espaços
para dúvidas. Neste lugar só há espaço para
a atuação da força, que é o poder da luz que
você carrega, que o conduz, e que rege toda a
sua vida.
 
Todo o cuidado sempre será pouco. Até com
os anjos houve queda, e uma queda sem
volta. A liberdade de cada criatura em todo o
universo é a maior lei universal que existe. E
uma lei respeitada que também predomina
aqui.
 
Jesus Cristo nos alertou dizendo... 



"Cuidado para que a luz de vocês não se
transforme em escuridão e como será
terrível essa escuridão" Lucas 11:35
 
Ele nos avisou alertando. Esta é uma das
maiores realidades que acontecem neste
mundo. Milhares de pessoas se
transformando em escuridão, passando a
conviver com ela sem que percebam que esta
escuridão os está dominando, e os
consumindo por uma força contrária, que
eles não tem como ver, mas que existe
agindo.
 
São pessoas assim que infelizmente estão em
convívio com a gente, e que andam por aí,
não há como evitar isso. 



Os sabres de luz destas pessoas já se
tornaram escuros a muito tempo podendo
nos ferir. Muitos tem auras escuras e sem
brilho que podem nos prejudicar, magoar, ou
até mesmo matar. O assassínio neste mundo
virou uma regra da sociedade que só projeta
violências.
 
Qualquer um pode ser atacado por pessoas
assim, que sempre estará apta a ser
controlada pelo próprio mal que permitiu
consumi-la. A força é o poder que rege todo 
o universo criado, que dá vida a tudo o que
existe, tanto na criação do universo, como a
qualquer ser vivo que exista nele. É esta
mesma força, esta luz, que habita todo e
qualquer coração humano que permita que
ela esteja presente.



A força é um poder invisível que rege e está
presente em todo o universo criado,
permeando todas as criaturas. Foi esta força
que criou tudo. A força não pode ser vista, a
força só pode ser sentida presente em cada
criatura que busque e acredite nela. Não há
nada de mais poderoso que se compare a ela.
 
Esta força é a emanação do próprio DEUS.
Nos tornamos sua imagem e semelhança
quando permitimos que suas qualidades
infinitas, nos invadam a alma e viva por nós. 
O amor é apenas uma destas qualidades, que
por sinal, é a maior de todas.





O ser absoluto de Deus significa que ele
nunca teve um começo. Isso abala a mente.
Toda criança pergunta: “Quem fez Deus?”. E
todo pai sábio diz: “Ninguém fez Deus. Deus
simplesmente é. E sempre foi. Sem começo”.
 
O ser absoluto de Deus significa que Deus
nunca terminará. Se ele não surgiu, ele não
pode deixar de ser, porque ele é o ser. Ele é o
que é. Não há lugar para ir além de ser. Só
existe ele. Antes de criar, é tudo o que há:
Deus. O ser absoluto de Deus significa que
Deus é uma realidade absoluta. Não há
realidade antes dele. Não há realidade fora
dele, a menos que ele queira e o faça. Ele não
é uma das muitas realidades antes de criar.
Ele está simplesmente lá como realidade
absoluta. 



Ele é tudo que havia eternamente. Sem
espaço, sem universo, sem vazio. Só Deus.
Absolutamente lá. Absolutamente tudo.
 
O ser absoluto de Deus significa que Deus é
totalmente independente. Ele não depende de
nada para trazê-lo à existência ou apoiá-lo ou
aconselhá-lo ou torná-lo o que ele é. É isso
que as palavras “ser absoluto” significam. O
ser absoluto de Deus significa que tudo que
não é Deus depende totalmente de Deus.
Tudo o que não é Deus é secundário e
dependente. O universo inteiro é totalmente
secundário, não primário. Ele surgiu por Deus
e permanece a cada momento dependente da
decisão de Deus de mantê-lo em existência.
 



O ser absoluto de Deus significa que todo o
universo comparado a Deus é como nada. A
realidade contingente e dependente é para a
realidade absoluta e independentemente
como uma sombra para a substância. Como
um eco para um trovão. Como uma bolha
para o oceano. Tudo o que vemos, tudo pelo
que estamos maravilhados no mundo e nas
galáxias é como nada comparado a Deus. 
 
“Todas as nações são perante ele como
coisa que não é nada; ele as considera
menos do que nada, como um vácuo” (Isaías
40.17).
 
O ser absoluto de Deus significa que Deus é
constante. Ele é o mesmo ontem, hoje e
sempre. Ele não pode ser melhorado.



Ele não está se tornando nada. Ele é quem é.
Não há desenvolvimento em Deus. Não há
progresso. A perfeição absoluta não pode ser
melhorada.
 
O ser absoluto de Deus significa que ele é o
padrão absoluto de verdade, bondade e
beleza. Não há livro de leis para o qual ele se
volta para saber o que é certo. Nenhum
almanaque para estabelecer fatos. Nenhuma
guilda para determinar o que é excelente ou
belo. Ele mesmo é o padrão do que é certo, do
que é verdadeiro, o do que é belo. O ser
absoluto de Deus significa que Deus faz o que
lhe agrada, é sempre correto e sempre belo e
sempre de acordo com a verdade. Não há
restrições sobre ele que venham de fora dele
e que possam impedi-lo de fazer qualquer
coisa que lhe agrade. 



Toda realidade que está fora dele, foi ele
quem criou, projetou e governa como a
realidade absoluta; então, ele está totalmente
livre de quaisquer restrições que não se
originam do conselho de sua própria vontade.
 
O ser absoluto de Deus significa que ele é a
realidade mais importante e mais valiosa e a
pessoa mais importante e mais valiosa do
universo. Ele é mais digno de interesse,
atenção, admiração e desfrute do que todas
as outras realidades, incluindo o universo
inteiro.





Seja um guerreiro jedi e irradie a força por
meio de sua luta. Acenda o seu sabre de luz.
Combata e procure fazer o melhor por meio
da força, de sua luz, para o benefício dos
outros. Use esta força. Cada pessoa que se
esforça para ser melhor dia a dia, aumenta
ainda mais o poder dessa luz, dessa força, e
torna o seu sabre de luz ainda muito mais
poderoso e iluminado.
 
Entenda que você pode usar a força a seu
favor. Não ignore a luz a deixando se apagar.
Cada gesto de bondade seu e de amor, pode
acender aquilo que você não consegue ver
mais aceso em ninguém, e que a cada dia
que passa você consegue ver mais apagado
nos outros.



Talvez você não consiga ver esta força ou
esta luz acesa em você, e não é necessário.
Esteja certo de que estará lá presente em seu
devido lugar, se você souber como agir. A luz
pulsa e brilha na intenção de você utiliza-la
sempre e cada vez mais, como a um
guerreiro ou a uma guerreira Jedi, por 
permitir decidir ser quem você é.
 
Não importa o que você faça ou o que você
tenha, ou sua profissão na sociedade, o que é
realmente importante é o que você é.
 
A força jamais abandona um guerreiro jedi, 
assim como a luz jamais abandona aquele
que escolheu viver por ela. Ela somente
habita naqueles que sabem da sua existência.



Cada dia você deve lutar para ser digno de
ser um dos melhores guerreiros jedi que este
mundo pode ter.
 
Com a força ajude aqueles que estão mais
fracos, mais necessitados e carentes de
ajuda. Isso era o que os guerreiros jedi mais
faziam no filme. Eles eram guerreiros da paz,
da justiça, e dos mais fracos e oprimidos.
Viviam percorrendo mundos e galáxias em
defesa desta causa nobre. 
 
Você também pode fazer o mesmo aqui.
Quando agimos com bondade, este mundo se
torna pequeno pelo que pode ser feito, devido
o tamanho de nossas obras. Não há diferença
de um guerreiro Jedi perto de uma alma que
vive pela luz.





Seja um guerreiro jedi e salve este mundo 
das mãos de malfeitores, de pessoas que
transformaram as suas luzes em escuridão,
se tornando criminosos hostis, totalmente
contra o bem comum. Estes passaram para o
lado negro, para o lado sobrio. Deixaram de
serem Jedi proque se tornaram escuros. Em
um estágio como esse, eles não existem
mais.
 
Um olhar ou uma simples palavra sua, 
já fará com que os argumentos deles, não
prevaleçam sendo reprovados. Não permita
que eles predominem. Eles surgirão a sua
frente aparecendo repentinamente através
de maldades que serão visíveis. Eles podem
destruir muitas vidas. Podem prejudicar
muitas pessoas ao seu redor caso você
permaneça indiferente.



Star Wars é uma guerra nas estrelas.
 
Esta guerra também está na terra e chegou
até nós. Cada ser humano a está enfrentando
a sua maneira, a seu modo, mesmo que de
maneira errada, ninguém terá como fugir
desta luta. Para os que acreditam, estes tem
uma estrela que os mantém vivos, que lhes
dá a chance de se clarearem mais, a cada dia
que nasce.
 
A força está presente e ela conta com você
nesta batalha para que você mude este
mundo, pelo que a sua luz te fez acreditar,
pelo que sua força te move, para que outros
assim como você, tenham dias melhores,
bem mais claros e iluminados, e menos
sofredores.



Permita que a força habite em você, e erga o
seu sabre de luz.
 
Vista a vestimenta de um guerreiro Jedi pela
paz e pelo amor. Enfrente o mal e o destrua
em toda parte que você o encontrar, a
começar agindo contra as suas próprias
injustiças diárias. Faça o máximo possível
diante de suas possibilidades. 
 
Você pode mudar tudo ao seu redor com as
atitudes de um verdadeiro guerreiro. Esta é
uma luta que você jamais enfrentará sozinho.
 
Os guerreiros Jedi são irmãos e
companheiros, vivem sempre recebendo
ajuda externa, pois existem mais como eles
em outros planos.



Se você acreditar, a luz agirá em você e o
defenderá de todo o mal. 
 
Você será defendido pelo amor que te
acende.
 
Apenas escolha ter a coragem de enfrentar a
guerra da forma mais destemida possível.
 
E que a força ...
 
Esteja com você.
 
fiquem em paz


